

# JURNALIS

## Kodim 1005/Barito Kuala Dukung Kegiatan Word Clean Up Day Di Kabupaten Barito Kuala

Maskuri - [BARITOKUALA.JURNALIS.ID](http://BARITOKUALA.JURNALIS.ID)

Sep 15, 2023 - 14:31



*Kodim 1005/Barito Kuala Dukung Kegiatan Word Clean Up Day Di Kabupaten Barito Kuala*

BARITO KUALA - Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. beserta Anggota Melaksanakan Kegiatan Word Clean Up Day dengan Tema Kami 13 Juta Relawan Bijak Kelola Sampah menuju Indonesia Bersih di Lapangan Pemda Kab. Batola Jln. Pangeran Antasari No.01 Kel. Marabahan Kota Kec. Marabahan Kab. Barito Kuala. Jumat (15/09/2023)



Amanat Pembina Apel oleh Pj. Bupati Batola tang pada intinya beliau menyampaikan Aksi ini merupakan perwujudan peningkatan kepedulian terhadap permasalahan sampah serta menjadi sarana untuk memupuk nilai cinta kasih terhadap masa depan Bumi, khususnya wilayah Kab. Batola yang kita cintai ini.

Saya sangat mengapresiasi para relawan, serta siswa pelajar dan semua yang terlibat serta seluruh mitra dan jajaran pemerintah yang mendukung gelaran World Cleanup Day. Kegiatan ini dapat mendorong peningkatan kepedulian dan perubahan perilaku masyarakat dalam pengelolaan sampah.

Yang pealing penting yang harus dilakukan adalah mendorong perubahan perilaku masyarakat untuk dapat mengelola sampah dengan lebih baik dan bertanggung jawab.

Kegiatan tersebut di hadiri oleh Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat, S.Sn., M.Pd, Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Kajari Kab. Barito Kuala Bpk. Eben Nesor Silalahi, SH.,MH. Wakapolres Batola Kompol Letjon Simanjorang

Adapun para peserta kegiatan Word Clean Up Day Satu SST Dari Kodim 1005/Btl, Satu SST dari Polres Batola, Satu SSR dari Pol PP Batola Satu SST dari Pelajar, Satu SSK ASN lingkup Pemda Batola.

Kegiatan bersih-bersih sampah ini dilakukan untuk mengedukasi masyarakat agar cinta dan peduli terhadap kebersihan lingkungan sekitar, Kegiatan aksi bersih-bersih ini dilakukan secara serentak yang melibatkan masyarakat di negara- negara di dunia.(PENDIM 1005)